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Материалы агентства

Россия захватила лидерство по объёмам нефтедобычи
По итогам 2011 года, Россия захватила мировое лидерство в добыче нефти, добыв более 500 млн тонн. 
Об этом заявил заместитель министра энергетики России Юрий Сентюрин в рамках Московского 
международного энергетического форума «ТЭК России в 21-м веке», прошедшего 4-7 апреля, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

Касаясь планов по добыче нефти на ближайшую перспективу, Юрий Сентюрин отметил, что в обозримом 
будущем стоит задача удержания на данном уровне по объёмам добываемой нефти до 2020 года.

«На самом деле происходит многое, и наряду с экстенсивным развитием — отрасль развиввается 
интенсивно. Мы ставим задачу, чтобы потребитель получал облегчённый доступ к этим ресурсам. Комфорт, 
цивилизованные подходы, цивилизованные отношения — это является сегодня принципом», — отметил 
Юрий Сентюрин.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24906.html

«Ника 2012»: список победителей
8 апреля в Москве в концертном зале им. Муслима Магомаева Крокус Сити Холла состоялась XXV 
церемония вручения национальной премии российской академии кинематографических искусств «Ника» 
за 2011 год. Лауреатов определили 650 киноакадемиков, просмотрев более 100 фильмов. Статуэтки 
вручили самым достойным. ИА     REX   публикует список победителей.

1. Лучший игровой фильм — лента Андрея Смирнова «Жила-была одна баба»
2. Лучшая режиссерская работа — Андрей Звягинцев, снявший фильм «Елена»
3. Лучшая мужская роль — Сергей Гармаш за работу в фильме «Дом»
4. Лучшая женская роль — Дарья Екамасова за роль в картине «Жила-была одна баба» и Надежда 

Маркина в фильме «Елена»
5. Лучшая мужская роль второго плана — Роман Мадянов за роль в кинокартине «Жила-была одна 

баба» 
6. Честь и достоинство — Олег Басилашвили
7. Лучший оператор — Михаил Кричман за фильм «Елена»
8. Лучший сценарий — Андрей Смирнов, работа над сценарием фильма «Жила-была одна баба»
9. Лучшая музыка к фильму — Леонид Десятников за музыку к фильму «Мишень»
10.Лучший звукорежиссёр — Владимир Литровник за картину «Высоцкий. Спасибо, что живой»
11.Лучшая работа художника — Владимир Гудилин за работу над фильмом «Жила-была одна баба»
12.Лучшая работа художника по костюмам — Людмила Гаинцева, картина «Жила-была одна баба»
13.Лучший анимационный фильм — мультфильм «Ещё раз» (аниматоры: Елена Петрова, Мария 

Архипова, Татьяна Окружнова и др.)
14.Лучший неигровой фильм — «Книга тундры. Повесть о Вуквукае — маленьком камне» Алексея 

Вахрушева
15.Лучший фильм стран СНГ и Балтии — картина Наны Джанелидзе «А есть ли там театр?»

Специальный приз «Ники» достался учредителям фонда «Подари жизнь» Чулпан Хаматовой и Дине Корзун.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24907.html

Столичные чиновники предлагают очистить метро от студентов в часы 
пик
Чтобы разгрузить столичную подземку в часы пик, столичные чиновники предложили новый радикальный 
метод — перенести начало занятий в московских вузах с 9.00 на 10.00 мск, сообщает газета «Известия». 
По мнению разработчиков инициативы, она поможет уменьшить пассажиропоток на 1 млн человек в самые 
напряжённые часы, к тому же у студентов будет больше времени, чтобы выспаться и успеть на занятия. 
ИА     REX   публикует статью издания.

Депутат Мосгордумы Кирилл Щитов и зампред Комитета по физической культуре, спорту и делам 
молодежи Госдумы Роберт Шлегель создали «Движение за 10 часов», куда предлагают вступить всем 
общественным деятелям и представителям московских вузов, поддерживающим данную инициативу. 
Парламентарии намерены провести массовые опросы студентов через социальные сети, а также создать 
специальный сайт (его рабочее название студинициатива.рф), где учащиеся столичных вузов смогут 
высказать свое мнение по поводу переноса начала занятий.
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Как пояснил «Известиям» Роберт Шлегель, портал будет действовать по принципу сайта 
«переводчасов.рф», где пользователи голосуют за или против возвращения зимнего времени. По словам 
депутата, выдвинуть инициативу с переносом начала занятий в вузах парламентариев попросили сами 
студенты. «Если мы получим хотя бы 10 тыс голосов за неё, на уровне Москвы это будет поводом идти 
дальше», — отметил Роберт Шлегель. К слову, голосование уже началось в социальной сети Twitter 
по хештегу «#10часов».

Кирилл Щитов в свою очередь пояснил «Известиям», что, если студенты выскажутся за идею, депутаты 
будут просить поддержки Минобрнауки и направят соответствующее предложение в Совет ректоров 
Москвы. «В принятии городского закона смысла нет, так как большинство вузов столицы — федерального 
подчинения. К тому же они сами составляют расписание», — подчеркнул Щитов.

По словам депутата, перенос занятий с 9 на 10 утра не только разгрузит общественный транспорт в час пик, 
но и облегчит жизнь студентам из Подмосковья, которым нередко приходится добираться до вуза два-три 
часа. «В итоге молодые люди либо спят в аудитории, либо вообще прогуливают первую пару», — добавил 
Кирилл Щитов.

В Москве сегодня сосредоточено порядка 300 государственных и частных вузов, в которых обучается более 
1 млн студентов. По мнению экспертов, если все они в час пик не будут ездить в метро, автобусах 
и электричках, это разгрузит общественный транспорт гораздо заметнее, чем перенос начала рабочего дня 
у чиновников, которых в общем пассажиропотоке относительно немного — порядка 24 тыс. К слову, 
Московский метрополитен в день перевозит порядка 8 млн пассажиров.

Студенческие организации не сомневаются, что молодёжь поддержит идею о переносе занятий. «Конечно, 
всем студентам хочется выспаться, — заявил председатель Российского студенческого союза Артём 
Хромов. — Но важно, чтобы изменение расписания не повлияло на график для учащихся вечерних 
отделений. Вузам не хватает помещений, и если вечерникам из-за этого придется заканчивать занятия 
около полуночи, это будет неправильно».

Между тем администрации вузов считают, что с расписанием проблем не возникнет. «Но и студентам нужно 
подумать, что им важнее — выспаться и спокойно приехать на пары или вытерпеть давку, но освободиться 
на час раньше, тем более что многим ребятам нужно успеть в библиотеку или на подработку», — 
подчеркнула член президиума Совета ректоров Москвы и Московской области, ректор Московского 
государственного университета технологий и управления им. К.Г. Разумовского Валентина Иванова.

Ректор Московского государственного института радиотехники, электроники и автоматики (МИРЭА) 
Александр Сигов в свою очередь заметил, что позднее начало занятий вредно для здоровья и режима 
студентов. «Тяжело, когда день разрывается и уменьшается его вторая половина, — убежден эксперт. 
— К тому же утром люди лучше воспринимают информацию. А те, кто прогуливает первые пары, будут 
делать это и дальше, во сколько бы ни начинались занятия».

Руководитель Московского центра борьбы с пробками Александр Шумский предложил альтернативную 
идею — чтобы в час пик не действовали льготные билеты. Это освободит общественный транспорт в часы 
пик не только от студентов, но и от пенсионеров. «Подобную практику успешно применяют многие 
европейские страны, — сказал он „Известиям“. — К тому же автобусы и метро станут свободнее не только 
утром, но и вечером».

По словам Шумского, утренний час пик довольно стабилен, он длится примерно с 7.30 до 9.30. А вот 
вечерний растянут по времени, он начинается около 17.30 (а в пятницу — в 16.30) и заканчивается в 20.00.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/24908.html

РПЦ извинилась за фотошоп снимков патриарха: мнения
Пресс-служба Русской Православной Церкви извинилась за размещение на сайте московского патриархата 
отретушированных фотографий патриарха Кирилла с затёртыми часами. Новость стала поводом для 
бурного обсуждения в англоязычном секторе сети.

Одни думают, куда можно было бы потратить эти деньги: «Я вот думаю, сколько людей можно накормить 
на 30 000 долларов».

Другие сравнивают церковь со СМИ: «Церковь последовала примеру СМИ и тоже освоила фотошоп».

Кто-то считает, что глупее было поступать очень трудно: «Фотошопом пользуются полные идиоты, 
которые думают, что никто ничего не заметит».

Многие радуются, что церковь снова была разоблачена: «Наконец-то хоть кто-то разоблачил этих 
святош».

Кое-кто смеется над одеждой служителей церкви: «То, как одеваются эти религиозные фанатики — 
просто смех».
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Некоторые негодует по поводу излишнего богатства служителей церкви: «А я-то думал, что священники 
должны жить в бедности!».

ИА     REX  : Должен ли Патриарх скрывать своё богатство от паствы? Насколько морально призывать 
паству к смирению в бедности, отнюдь не обременяя себя аскетизмом?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
развития:

Призывать прихожан к бытовой простоте, не демонстрируя такого стремления на личном примере — 
сегодня в принципе нормально, а выход из этого тупика достаточно простой. Не надо замазывать часы 
на фотографиях, не надо заменять эмблему на радиаторной решётке «Мерседеса» эмблемой «Оки» 
(не меняя при этом самой машины), не надо переодевать охрану иерархов в рубища и лапти. Не надо 
перекрашивать золотые купола.

В реальной жизни пастух, с кнутом или палкой, никогда не занимал абсолютно равного положения 
со своими овцами — собственно, сам образ погонщика и стада является базовым, фундаментальным, 
каноническим для церковной жизни. Эту формулу никто не скрывал, не отменял, не замалчивал. Просто 
в рыночном государстве её надо наполнить соответствующим содержанием, чтобы со стороны прессы 
и радикальных атеистических кругов больше не было на этот счёт ненужной грязи.

Стремление к дорогим часам, к повышению в сане является прекрасным стимулом для нищих верующих, 
чтобы делать карьеру именно в этой, родной для них системе, тем более, что в других российских сферах 
это практически невозможно. Таким образом, иерархам не стоит постоянно оправдываться перед паствой 
и прессой, загоняя себя, в конечном итоге, в угол — надо просто перевернуть всю пирамиду ценностей, 
приведя её в соответствие с базовыми установками, в которых никогда не было фальши.

Русская церковь должна дать, наконец, понять пастве, что она никогда не жила в условиях рыночного 
государства, в рамках которого аномально демонстрировать большевистский аскетизм, близкий к образу 
террориста Сталина, который в жизни ничего не добился и умер с драной шинелью в шкафу. И что 
стремление к хорошей будущей, и основной, жизни вовсе не отменяет аналогичного стремления к тому же 
временному формату уже сегодня и сейчас.

Исходя из этой логики, следует немедленно восстановить часы за 30 тыс долларов на руке у патриарха 
(на фотографии на сайте), окончательно списав эту мелочь на глупость ближайших помощников, которые 
сами не ведают, что творят. Это будет прекрасным, ничем не бьющимся ответом церкви 
на ту информационную кампанию, которая разворачивается против неё.

Владимир Беляминов, политолог:

В основах теологии всех официально признанных мировых религий (христианство, ислам, буддизм 
и иудаизм) лежит кротость и жизнь в гармонии с внешним миром. Ни в Библии, ни в Коране, ни в Торе 
не содержатся призывы жить в смиренной бедности. Конечно, всё можно трактовать по-своему, однако 
главные заповеди христианства не призывают к нищете, а призваны направить жизнь человека в гармонии 
с окружающим миром, в нормах морали, нравственности. На Руси издревле говорили о «жизни по совести» 
и о чистоте помыслов. Если человек живёт уже «с камнем за пазухой», это уже хуже. Поэтому в богатстве 
нет ничего предосудительного, главное оставаться человеком, благочестивым верующим и смиренным. Вот 
только человеческий фактор накладывает свой отпечаток.

Пройдя путь от бедного к богатому, человек меньше уделяет внимания религии и ее догмам, забывая 
основы веры, приобретает качества, которые реализовывает для удержания власти, обороны своего 
богатства. Поэтому, на мой взгляд, мы видим такое широкое моральное разложение тех, кто обладает тем 
или иным ресурсом, дающим повод идентифицировать его как богатого. Поэтому смотря, что считать 
богатством, отсюда и бедность. Главное — быть духовно чистым и оставаться человеком, как учит любая 
религия. Увы, это состояние, особенно на постсоветском пространстве, обратно пропорционально 
обладанию финансовыми ресурсами. Но через 1-2 поколения, возможно, это пройдёт. Просто сегодня 
финансовыми потоками руководят те, кто ещё вчера был частью народа и сам прозябал в той нищете, 
в которой остались все остальные. Память и боязнь оказаться вновь «там» высока, приходится защищать 
свой ресурс аморальными методами от посягающих на него. А здесь уже не до смирения и нравственности.

Михаэль Дорфман, публицист (Нью-Йорк, США):

То, что пресс-служба РПЦ извинилась — замечательно, но это типичный damage control бизнес-корпорации. 
Набожные люди, должны бы покаяться. В православных канонах указано покаяние за враньё, и определено 
число поклонов, которые предстоит класть прилюдно. И не только пресс-службе, но и, вероятно, самому 
патриарху. Но не мне ему советовать. Это дело Святейшего и его духовника.

По сути же дилемма эта не новая. Отцы церкви неоднократно предупреждали о проблеме, что духовные 
владыки, которые формально монахи, но одеты в злато и подвергаются искушению, а тут недалеко 
до греха. Церковь пережила за свою историю и похуже этого — коррупцию, лживость, разврат, сребролюбие 
патриархов, стяжательство и сластолюбие духовных владык. Однако в отличие от КПСС, которая тоже 
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претендовала на абсолютную непогрешимость, вне зависимости от ошибок её лидеров, церковь 
действительно выстояла 2000 лет.

Знакомый батюшка как-то сказал мне, что чем ближе к амвону, тем больше злых бесов там клубиться. 

Юрий Юрьев, политконструктор:

Патриарх применяет и мудрость, и роскошь не для личного потребления, а для культурных традиций, 
соответствующих уровню должности. К примеру, в конце марта Патриарх принимал посла США Макфола, 
о чём есть соответствующие фото на сайте Патриархии. Небольшой кабинет с роскошными 
произведениями искусства, будь то картина или мебель, Патриарх во главе стола, посол сбоку. 
На Патриархе стальные часы неизвестного производителя. Возможно не подаренные, а личные. Никакого 
транжирства, никакого позёрства, а общение двух личностей международного масштаба. И никто 
не заявляет, что Макфол пришёл принять православие или личностно склонен получать инструкции 
от Патриарха. Зато Патриарху приписывают личные часы баснословной стоимости, не доказав эту 
личностность документами или фото.

С таким же успехом можно сделать вывод, что Ватикан — личное государство Папы Римского, 
а не католической церкви. И что целующие ему руку — его прямые подчинённые. И что все визитёры — 
паломники, а заодно и верные католики. И начнётся раскрутка сюжетов, которые, в конечном счёте, будут 
на пользу атеизму или иным религиям, кроме христианских. Возможно в этом и вся суть конфликта. 
Осталось выяснить, кто автор. И если авторы в массе — русские и православные, то РПЦ близка к ситуации 
1917 года. А может и не только РПЦ.

Олег Антипов, народный депутат Украины пятого созыва, полковник запаса:

Странно наблюдать в духовном лице такую неуёмную тягу к роскоши. Если действительно он носит дорогие 
часы и аппарат пытался скрыть это, то, на мой взгляд, он должен вернуться мирскую жизнь. Продолжать 
играть роль духовного наставника — как минимум, некорректно. Я всё ж надеюсь, что у Кирилла не было 
особой тяги к роскоши, может он просто не отдавал себе отчёта в цене сделанного ему подарка. Ведь 
он производит впечатление умного человека. Однако нельзя из-за отдельно взятого патриарха охаивать 
всех священнослужителей РПЦ, ведь там немало порядочных людей, которые истинно служат богу, 
и которым чужда вся эта «роскошь». Патриарх рано или поздно уйдёт со своей должности, а РПЦ останется.

Павел Мельник, экономист, эксперт консалтингового агентства MPP Consulting:

Патриарх не может быть богат по определению. И никакие отговорки и оправдания не меняют того факта, 
что церковь за последние 10 лет превратилась в бизнес, причём очень высокодоходный — затраты 
минимальны, а денежный поток постоянно растущий.

Ирина Мороз, специалист в области маркетинга и PR:

Среди менеджеров православной церкви Московского патриархата случаются вещи и похуже, чем затёртые 
в фотошопе дорогие часы. Например, настоятель Киево-Печерской Лавры (УПЦ МП) отец Павел, 
не стесняясь камеры, в телевизионном сюжете украинского канала «1+1» продемонстрировал не только 
личное богатство, но и крайнее пренебрежение к людям, им не обладающим. «Ты пришёл, как бомж... 
Ботинки себе нормальные сначала пойди купи...», — заявил отец Павел журналисту. Руководство же 
Московского патриархата, не глядя на широкий общественный резонанс, не только не извинилось за такого 
представителя Церкви, но, более того, в январе 2012 года священный Синод назначил отца Павла 
управляющим Киевской епархией на время болезни главы УПЦ МП митрополита Владимира. Вероятно, 
среди церковных иерархов есть вещи, которые ценятся выше, чем личные качества, в т.ч. скромность. 
Священник вовсе не должен быть беден, но и показное личное богатство для него излишне, а признание 
бедности пороком и вовсе недопустимо.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/24909.html

В Москве задержан мошенник, торговавший государственными 
должностями
Столичные полицейские задержали мошенника, который пытался торговать государственными 
должностями. По данным ГУ МВД по городу Москве, ссылаясь на личные связи в высших эшелонах власти, 
подозреваемый за определённое вознаграждение предлагал назначение на желаемый пост, сообщает 
корреспондент ИА     REX  .

Мошенник был пойман с поличным в одном из столичных ресторанов, когда пытался получить денежное 
вознаграждение в размере 1,2 млн рублей за назначение покупателя на должность заместителя начальника 
Тендерного комитета столицы. «Как установили полицейские, в действительности никакого отношения 
к комитету он не имел, и реальной возможности трудоустроить у него не было. Да и знакомств в высших 
эшелонах власти, которыми он хвастался, у него тоже не было», — заявили в ГУ МВД.

Сейчас подозреваемый проверяется на причастность к другим аналогичным преступлениями. Против него 
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возбуждено уголовное дело по части 4 статьи 159 УК РФ (мошенничество).

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24910.html

Польша и Россия должны извлекать из печального опыта важные 
уроки: Олег Неменский
Научный сотрудник Института славяноведения РАН, эксперт ИА     REX  , политолог Олег Неменский 
прокомментировал статью кандидата политических наук, историка, политолога Николая Малишевского 
из Белоруссии, в которой говорится о массовой (более 50 тыс. человек) гибели красноармейцев, попавших 
в плен в ходе польско-советской войны 1919-1920 гг.

Тема гибели десятков тысяч русских пленных в польском плену очень показательна — для осознания как 
наших отношений с поляками, так и наших отношений с собственной историей. Как бы ни хотелось сказать, 
что расследование этой трагедии вовсе не связано с постоянным поднятием поляками темы Катыни, всё же 
приходится признать — на неё стали обращать внимание именно из-за польского желания «теребить» 
историю. И это уже вопрос к нам самим: ведь если бы не поляки, то мы эту тему вряд ли подняли бы, или, 
по крайней мере, вряд ли прислушались бы к голосу тех немногих историков, которые ею занимаются. 
А само то, что нам, чтобы вспомнить о десятках тысяч наших замученных соплеменников, нужен внешний 
раздражитель — печальная картина, говорящая об общем упадке нашей исторической памяти, а я бы 
сказал даже больше: нашей национальной чести.

Мне бы хотелось, чтобы спрос на эту тему исходил из нашего чувства исторической справедливости, 
а не из желания что-то ответить полякам по принципу «сам дурак». И, надеюсь, мы постепенно движемся 
к этому.

Думаю, государство должно всячески помогать исследователям этой трагедии, и, более того, должно 
заботиться об ознакомлении с нею общества. А, к сожалению, даже после более чем 20 лет разговоров 
о ней, ещё очень мало русских людей что-либо знает о тех событиях.

Кстати, это также и тема отношения к такому историческому формированию, как Вторая Речь Посполитая, 
то есть межвоенная Польша. У нас привыкли описывать эту государственность несколько нейтрально, 
с общей сентенцией, что у поляков «с их политикой опять ничего не получилось». Для самих же поляков 
та Польша представляется чуть ли не идеальным формированием, со справедливыми историческими 
границами и цветущим внутренним благоденствием. Однако чем оно было? Межвоенная Польша получила 
независимую государственность в качестве своего рода подарка истории, когда все соседние империи 
рухнули под тяготами взаимных войн. Она была быстро признана, в том числе Россией. Но вместо того, 
чтобы обустраивать жизнь в своих этнических границах, лидеры этого образования тут же начали 
захватнический поход «на Восток», покорять «Восточные Кресы», то есть земли, заселённые 
преимущественно восточными славянами и литовцами. Новая Польша начала своё существование 
с военной агрессии, с захвата соседей. И ей это удалось, в результате весь межвоенный период 
существовало государство, образованное грубым подчинением лишённых каких-либо национальных прав 
народов Восточной Европы. Более того, не просто подчинением и лишением прав — в межвоенной Польше 
ещё и откровенно боролись с непольской культурой. Например, были уничтожены сотни православных 
церквей — и это варварство направлялось всей государственной машиной.

И да, задача удержания завоёванного не позволила Варшаве пойти на участие в формировании ранней 
антигитлеровской коалиции, а наоборот — склоняло её к союзу с нацистской Германией, и даже 
к согласованному началу новых военных кампаний — совместному разделу соседней Чехословакии. 
Именно захват в 1920 году Западной Украины, Западной Белоруссии и Южной Литвы привёл к ситуации 
1939-40 года, когда в руках освободительных советских сил оказался почти весь командный состав польской 
оккупационной армии — при том, что советские войска не ступили ни одной ногой на собственно польские 
территории. Советский Союз был вынужден взять под защиту прежде оккупированные Польшей 
западнорусские территории, а теперь в Польше это смеют называть «агрессией СССР против Польши», 
переворачивая всё с ног на голову — кто же здесь был агрессором, оккупантом. А ужасная история 
с обращением «молодой польской республики» с русскими военнопленными (и надо помнить — совсем 
не только красноармейцами) была фундаментом польской межвоенной государственности, закономерно 
приведшей её к печальному концу. Недавно был презентован новый польский фильм про события 
1920 года. К сожалению, и там не нашлось ни капли раскаяния за агрессию на восток — наоборот, у зрителя 
складывается чёткое ощущение, что это Польша была атакована. История польской агрессии 
на восточнославянские земли, начавшаяся ещё в XI веке и ставшая огромной исторической трагедией 
на многие сотни лет, вообще весьма поучительна. Очень бы хотелось, чтобы и современная Польша, 
и современная Россия могли извлекать из этого печального опыта важные уроки.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/24911.html
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Есть ли у России зомбирующее оружие: мнения
Президент Российской Федерации Владимир Путин подтвердил скандальную информацию о том, что 
страна работает над созданием оружия, которое будет способно превращать вражеских солдат в зомби. 
Новость стала поводом для бурного обсуждения в англоязычном секторе сети.

Некоторые восприняли новость с юмором: «Отлично, а у нас есть оружие, которое превращает людей 
в трупы»; «К счастью, сейчас уже больше половины людей, которые ходят по улицам — уже зомби». Кто-
то пытается найти общественно полезное применение этому оружию: «Зомби — это круто! Мы тогда 
сможем больше не нанимать дешёвую китайскую рабочую силу». Некоторые говорят об аналогичном 
действии СМИ на людей: «Реалити-шоу уже давно превратили всех своих зрителей в зомби»; 
«В то время, как Россия придумывает оружие по зомбированию, в США уже давно эту функцию 
выполняет телевидение». Кое-кто шутит на тему американских политиков: «Видимо, русские 
тестировали это оружие на нашем Конгрессе».

ИА     REX  : Действительно ли есть такое оружие у РФ или это неудачная шутка Путина?

Людмила Богуш-Данд, бизнес-тренер (Украина — США):

Как мне нравятся разговоры о зомбировании! Зомбируют на бизнес-тренингах и на тренингах личностного 
роста, зомбируют в крупных компаниях и в армии, зомбируют специальными лучами и наговорами.

Толковый словарь: зомби — 1) мистическое существо, в которое может превращаться умерший человек 
и которое слепо подчиняется воле воздействующих на него людей и 2) человек, слепо подчиняющийся воле 
других людей.

Итак, неполный список зомби:

— ребёнок, от которого родители требуют выполнения указаний без встречного вопроса «а зачем?»

— школьник, от которого учителя требуют мёртво-молчаливой неподвижности на уроках и переменах 
с запретом на вопрос «за что?»

— гражданин, который вынужден выполнять странные законы, не имея ответа на вопрос «почему?»

Да у нас этих зомби сейчас — стройными колоннами по улицам!

А давайте посмотрим на механизм зомбирования. В нём должны присутствовать: электромагнитные волны, 
частичное отсутствие сознания, словесные многократно повторяемые внушения. Я даже могу описать этот 
процесс в реальной бытовой действительности.

Представьте себе: полутемная комната с ярким источником длительно, постоянно и ритмично 
пульсирующего света, то бишь телевизором — это волны, банка или стакан пива или ром-колы в руках — 
это частичное погашение сознания, эмоционально окрашенный голос «...купиииииииииии, а то тебе не будет 
счастьяяяяяяяя...» — это внушение. Голос, кстати, может рассказывать разные рассказки, главное — 
почаще. Всё, зомбирование произошло успешно. Поздравляю вас, вы готовы к бездумному выполнению 
приказов.

Эдуард Афонин, профессор Национальной академии государственного управления при президенте 
Украины, доктор социологических наук:

Речь идёт о том, что в тенетах ещё советского КГБ — во втором Главке КГБ СССР существовало некое 
подразделение, специализировавшееся (на то время лишь в порядке эксперимента) на, так называемых, 
психотронных средствах в решении оперативных задач. Уже тогда виделись значительные перспективы 
подобного направления. Из примеров тому, помнится, осмысливались возможности «вхождения» 
в бессознательное для «съёма» информации, свидетелем или очевидцем которой вольно или невольно 
становился человек. Было многое и другое, но это другое (из сферы воздействия) скорее было гипотезами 
и отдельными попытками, предпринимавшимися со стороны иностранных спецслужб.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Мало кто знает, что СССР создал боевые лазеры на танковой платформе и буксируемом трейлере, правда 
лишь в пробных экземплярах. Вполне возможно и создание средств воздействия на людей, подобно 
американским излучателям, поставленным в серию.

Все привыкли к распространению ультразвуковых средств подавления животных ультразвуком, что в виде 
излучателей, что в виде ошейников. Но мысль о создании средств подавления человека, будь, 
то инфразвуковые или иные, почему-то считается странной, а не вполне технологичной, с военной точки 
зрения. Есть и иная сторона реалий. Даже если Россия не разрабатывает какие-то виды оружия в рамках 
государственных программ, ей всегда могут предложить купить эти разработки.

Марк Сандомирский, социальный психолог:

В этом нет никакой сенсации: это не психотронное, а нейротропное оружие — или по выражению, 
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приписываемому Сердюкову, психофизическое. Оно не подчиняет психику человека, не подавляет его волю, 
даже не вызывает изменённых состояний сознания (как некоторые химические психотропные агенты, 
применяющиеся при обезвреживании террористов — как при захвате театрального комплекса на Дубровке, 
в Москве, в 2003).

Разве ваша домашняя микроволновка — психотронное оружие? Конечно нет — до тех пор, пока 
вы не попытаетесь засунуть в неё чью-то голову, предварительно «обманув» датчики закрывания дверцы. 
По тому же принципу работает и анонсированная система. Воздействие высокочастотного ЭМП 
на расстоянии в несколько метров или десятков метров, конечно, не способно «поджарить» человека, как 
курицу в микроволновке — но воздействуя на поверхностные слои кожи, может раздражать чувствительные 
нервные окончания и вызывать резкую боль. Соответственно, применение таких систем локальное — 
разгон демонстрантов. Причём обсуждаются они уже давно, и разрабатываются не только в России.

Олег Антипов, народный депутат Украины пятого созыва, полковник запаса:

Такое оружие, а точнее методика и средства для её реализации, существуют давно. Американцы никогда 
не прекращали исследований на эту тему. Но удачны единичные опыты, а массовое применение будет 
сопровождаться массовой гибелью, тем более, что при огромных скоплениях людей срабатывает инстинкт 
толпы, и тогда многие могут сотворить то, о чём в нормальном состоянии никогда бы не помыслили. 
РФ отставала в этой области и молчала. Сейчас видимо произошли определённые подвижки.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/24912.html

ИГСО: Греция продолжит «жёстко экономить»
За два с половиной года «жёсткой экономии» в Греции внешние инвесторы не спасли экономику от кризиса. 
Меры властей по улучшению условий работы крупного бизнеса и переносу всех издержек на население 
не дали эффекта. К такому выводу пришли специалисты Центра экономических исследований Института 
глобализации и социальных движений (ИГСО), сообщили корреспонденту ИА     REX   в пресс-центре ИГСО. 
Греция в начале 2012 года прошла через управляемое банкротство, частичное списание долга. Теперь 
власти готовят новые, ещё более жёсткие меры.

«Списание половины государственного долга страны не привело к облегчению экономического положения. 
Правительство не уменьшает, а усиливает материальный нажим на население», — заявил директор ИГСО 
Борис Кагарлицкий.

Как ожидается, будут введены новые и увеличены старые налоги для трудящихся. «Налоги на прибыль 
предприятий будут снижены с 20% до 15%, а потребителей ждет сюрприз: примерно с 13% ставка НДС для 
товаров народного потребления подскочит до 19-21%», — считает руководитель Центра экономических 
исследований ИГСО Василий Колташов. По его словам, безосновательно ожидать, что такой курс 
оздоровит экономику в 2012 году.

Коалиционное правительство Греции готовит новые меры «спасения экономики». Как и прежние пакеты 
решений, они будут направлены на улучшение бюджетного баланса, удешевление рабочей силы 
и облегчение положения бизнеса. За последние два года ВВП Греции сократился на 5,5% до 19,2%. Шаги 
властей по улучшению инвестиционного климата на ситуацию заметно не повлияли. Теперь граждан 
с годовым доходом менее 5000 евро обяжут платить налоги, постоянными также станут подушный налог 
«солидарности» и налог на жилье, взимаемые даже с безработных. Запланировано дальнейшее урезание 
зарплаты, пенсий и пособий.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24913.html

Геннадий Онищенко сообщил о снижении уровня инфекционных 
заболеваний в России
За прошедший год отмечено существенное снижение количества зарегистрированных случаев 
инфекционных заболеваний в России, заявил глава Роспотребнадзора Геннадий Онищенко на пресс-
конференции 9 апреля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

По словам главного санитарного врача, в 2011 году в России зафиксировали на 21,9% меньше случаев 
бактериальной дизентерии, чем в 2010. Количество зарегистрированных случаев заболевания острыми 
кишечными инфекциями установленной этимологии уменьшилось на 4,4%, а острыми кишечными 
инфекциями не установленной этимологии — на 12,9%. Также в России отмечено снижение заболеваемости 
гепатитом. Так, в 2011 году отметили уменьшения количества заболевших гепатитом А на 31,9%, гепатитом 
В — на 22,9% и гепатитом С — на 13,2%.

Уровень заболеваемости краснухой уменьшился на 35,5%, эпидемическим паротитом — на 19,1%, 
псевдотуберкулёзом — на 21,6%, лептоспирозом — на 25,2%, лихорадкой Ку — на 32,6%. Также в 2,1 раза 
снизилось количество случаев заболевания туляремией, на 14,8% уменьшилось количество впервые 
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выявленных случаев заболевания сифилисом и на 9,2% снизилась заболеваемость гонококковой 
инфекцией. «В 2011 году не зарегистрировано ни одного случая паралитического полиомиелита. 
Но заболеваемость корью в 2011 году по сравнению с 2010 годом увеличилась в 5 раз и составила 0,44 
случая на 100 тыс населения», — отметил Онищенко.

Также по данным Роспотребнадзора практически не изменился уровень заболеваемости коклюшем — 
в 2011 году выявлено 4,7 тыс случаев заболевания, что лишь на 1,3% ниже, чем в 2010. Из остальных видов 
опасных заболеваний зарегистрировано 7 случаев дифтерии, 41 случай брюшного тифа, 4,4 тыс случаев 
энтеровирусной инфекции, 4 случая заболевания сибирской язвой, 166 случаев лихорадки Западного Нила, 
99 случаев крымской геморрагической лихорадки и 90 случаев трихинеллёза.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24914.html

Европа загоняет Украину в лабиринт: Олег Неменский
Цель Европейского союза — сделать Украину своим общим буферным протекторатом, считает научный 
сотрудник Института славяноведения РАН, эксперт ИА     REX  , политолог Олег Неменский. По его словам, 
в таком состоянии Украина не сможет ни получить статус члена ЕС, ни полноценно участвовать 
в интеграционных процессах на постсоветском пространстве. Об этом он заявил, комментируя планы 
по подписанию соглашения об ассоциации между Украиной и Евросоюзом, прогнозируя его подписание 
после выборов 2015 года, а перспективы ратификации вовсе расценивая как туманные.

«Выгоды Украины от этого соглашения крайне сомнительны, зато потери очевидны. Само соглашение 
об ассоциации является частью европейской политики соседства и ни в коей мере не открывает двери ЕС 
для Украины. Закрепляется не „перспектива членства“, а лишь „европейская перспектива“, что предполагает 
сколь угодно далёкий горизонт», — уверен Неменский.

По его мнению, Украина является государством, которое по субъективным причинам не может и не хочет 
быть соавтором международных проектов: «Ей важно вписываться в уже существующие, принимая чужие 
условия и беря на себя ученические обязанности по приведению внутренней жизни в соответствие с ними. 
Сейчас Украина решительно ставит себя в такое ученическое положение перед ЕС, причём без особой 
надежды на вознаграждение. Потом, когда станет ещё хуже, наверняка попытается возобновить своё 
участие в постсоветской интеграции, но, опять же, время, когда она могла влиять на разработку 
её принципов, пройдёт, и Украине просто придётся принимать разработанные без неё правила. Потеря 
влияния и упущение выгоды здесь видится на каждом шагу, но таков суверенный выбор украинского 
народа».

Политолог полагает, что домашнее задание от ЕС, которым будет заниматься Украина ближайшие годы — 
имплементация европейского законодательства. При этом, он отмечает, что надо понимать, что на Украине 
совершенно другая структура экономической, социальной и политической жизни, поэтому все эти 
европейские правовые нормы будут работать в иных условиях — соответственно, и результат будет совсем 
иной: «Подготовкой к призрачному членству в ЕС это вряд ли станет. А структурно изменять всё социально-
экономическое устройство страны власти Украины не могут, просто потому что пчёлы не могут выступать 
против мёда».

«Примечательно, что весь процесс по подготовке соглашения сопровождается не только кулуарными, 
но и открытыми актами унижения Украины — например, как это было с выступлением главы 
представительства ЕС Ж.М. Пинту Тейшейра и выражением ему солидарности со стороны ряда других 
европейских дипломатов. Всё это призвано продемонстрировать и закрепить тот факт, что ЕС берёт на себя 
право вмешиваться во внутренние дела Украины, и та не должна этому сопротивляться», — подчёркивает 
Неменский и добавляет, что трудно представить себе, почему вдруг «состояние демократии на Украине» 
станет удовлетворительным. Он обращает внимание, что при нынешней системе межклановых отношений 
это просто нереально, а соответственно, дело здесь вовсе не в Тимошенко.

«Думаю, сейчас уже и ЕС не заинтересован в её освобождении, так как придётся выкладывать на стол 
другие доводы несовершенства украинской демократии, а они могут быть уже более серьёзными. Но Киев 
решил идти другим путём, и вводить временное применение отдельных положений соглашения ещё до его 
вступления в силу. Это вполне возможно, но означает, что Украина будет выполнять эти соглашения, 
не получая при том хотя бы необходимого статуса сотрудничества. При этом уже очевидно, что сближение 
Украины с ЕС не может сделать позицию России в переговорах с Украиной более мягкой — 
ни в энергетической сфере, ни в какой другой. А само то, что основные нормы будущей ЗСТ 
не разглашаются, имеет негативное влияние на украинский рынок. Есть печальный опыт экономического 
развития арабских государств Северной Африки, подписавших в своё время договор о ЗСТ с ЕС. ЕС принял 
тактику максимального затягивания процесса — и это для него вполне разумно. Соглашение 
об ассоциации — это лишь способ удержания Украины в стороне от России. То есть отношения с Украиной 
для ЕС — по-прежнему лишь функциональная часть его российской политики», — резюмировал эксперт.

Напомним, глава МИД Украины Константин Грищенко заявил, что соглашение об ассоциации между 
Украиной и Евросоюзом может быть подписано в период от октября 2012 года до марта 2013 года.
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Считавшегося погибшим под Тюменью пассажира нашли среди 
выживших
Дмитрий Иванюта из Губкинского, которого считали погибшим в авиакатастрофе самолёта ATR-72 
авиакомпании «ЮТэйр», произошедшей 2 апреля, оказался жив. Родственники опознали его в реанимации, 
сообщают СМИ. Журналистам удалось выяснить, что молодой человек неделю провёл в больнице под 
именем другого пассажира.

Официальные лица пока не комментируют информацию о путанице в списках жертв и выживших. 
На личной страничке молодого человека появляется всё больше слов поддержки: «Бог дал тебе вторую 
жизнь! И она будет долгой и счастливой! Держись, мальчик! Борись! Молюсь за тебя, прошу Бога о твоем 
выздоровлении!».

Напомним, самолёт авиакомпании «ЮТэйр», летевший из Тюмени в Сургут, разбился утром 2 апреля, 
в нескольких километрах от аэропорта «Рощино». Из 43 человек, находившихся на борту, погиб 31. 
На сегодня в больницах остаются 12 пассажиров, за жизни которых борются врачи.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24916.html

Дело Бута для США просто повод: эксперты
Министерство иностранных дел РФ в пятницу, 6 апреля, назвало вердикт нью-йоркского суда, 
приговорившего россиянина Виктора Бута к 25-летнему тюремному заключению, "необоснованным и 
ангажированным" и выразило намерение использовать все имеющиеся международно-правовые 
механизмы возвращения осужденного россиянин  на родину. Новость вызвала широкое обсуждение темы 
блогерами на Западе. Многие считают американское правительство лицемерным: «Сначала наше 
правительство покупало у него оружие, а теперь он им стал не нужен»; «Если он «торговец смертью», то 
американское правительство – сатана»; «Даже судьи понимают, что наше правительство уже вышло из-под 
контроля». Некоторые пытаются найти объяснения, почему Виктору Буту скостили приговор: «Ему скостили 
приговор на пять лет, так как судья сказал, что он занимался ритейлом»; «Ему скинули пять лет за то, что у 
него такие же усы, как у Сталина». Кто-то считает, что Виктор Бут сделал ошибку: «Да это было ошибкой 
становиться конкурентом США по продаже оружия».

Эксперты ИА     REX   прокомментировали реакцию России на приговор американского суда.

Григорий Трофимчук, политолог:

РФ реагирует на приговор американского суда странно и непоследовательно. Борьба за Бута должна была 
вестись по нарастающей прямо с Таиланда, без всяких ожиданий итогового приговора, без всяких пауз – как 
в своё время борьба за свободу Анджелы Дэвис. Это в том случае, если Москва официально считает Бута 
своим рядовым гражданином, не замешанным в тех преступлениях, которые ему инкриминированы. 
Активизация Москвы после установления американцами вины Бута выглядит формой согласия с 
идентификацией его деятельности, за которую он и понёс заслуженное наказание.

Бут – для США просто повод. Не исключено, что если Москва «выкупит» Бута назад – автоматически 
согласившись с американским условием, что он должен отбывать наказание на родине, – этот факт ляжет в 
основу будущих обвинений в адрес РФ в мировом терроризме со стороны значительной части членов ООН. 
Поэтому Бут может быть не просто поводом, но и засадой на перспективу, так как поднять на территории РФ 
восстание оппозиции, как в Ливии или Сирии, практически невозможно, нужен иной вариант входа в 
глобальную антироссийскую кампанию. Нельзя забывать, что падению СССР предшествовала широкая 
пропаганда бренда «Империя зла».

Москва должна получить назад Бута, предварительно получив признание Вашингтона в «судебной ошибке». 
Прецедент с Бутом – это не русские лётчики в Таджикистане.

Анатолий Вассерман, политконсультант:

Я не имею ничего против зарубежных политиков и судов. Они честно делают то, что предписано их 
служебным положением – обеспечивают выживание и процветание своих стран в условиях глобальной 
конкуренции.

Я только хочу, чтобы наши политики и суды делали то же самое. Нам незачем ни с кем враждовать. Но надо 
умело конкурировать, а не предоставлять конкурентам право распоряжения нашими возможностями. 

Случай с осуждением Виктора Бута говорит о том, что ни Путина, ни Медведева, ни Абрамовича за 
рубежом не ждут с распростёртыми объятиями. Их в лучшем случае терпят пока и постольку, пока и 
поскольку РФ располагает возможностями причинения неприемлемого ущерба любому, кто их тронет.
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Судьба же тех, кто не располагал такой гарантией (например, Евгений Адамов, Павел Бородин,  Павел 
Лазаренко, Слободан Милошевич), достаточно внятно указывает, с каким нетерпением поджидают 
западные интересоохранители любого, кто эти интересы нарушает хоть какой-то мелочью, например, 
наличием капитала, не успевшего попасть в полное и безраздельное распоряжение Запада. Стоит обратить 
внимание на то, что Виктор Анатольевич Бут осуждён за продажу оружия людям и организациям, 
способным и намеренным использовать его для убийства государственных служащих Соединённых 
Государств Америки.

Думаю, если бы это было правдой, его поступок приветствовала бы добрая половина мира. Но в связи с 
этим обвинением сотрудникам военной промышленности очень многих стран, включая Российскую 
Федерацию, стоило бы задуматься: ведь воинская присяга обязывает военнослужащих этих стран 
защищаться при необходимости от любого внешнего врага, а далеко не все эти страны имеют официальные 
гарантии ненападения СГА.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Насколько помнится, Бут изначально создал авиакомпанию. Вполне легальную и успешную. А уже потом 
появились какие-то ящики и какие-то проблемы. Соответственно не факт, что Бут в чём-то виновен, и 
России неплохо бы убедиться, что её гражданин не подставлен, например, с целью забрать авиакомпанию. 
У США есть нехорошие манеры присваивать имущество, например в военном флоте США используются 
суда экс-Черноморского пароходства, крупнейшего в мире. И по данным Компартии Украины - эти суда 
попросту украдены у Украины. Соответственно России может быть интересно, где ныне авиакомпания её 
гражданина Бута. Не стоит забывать и про судьбу Лазаренко, у которого конфисковали полмиллиарда 
долларов, но Украине не вернули, ни цента. Соответственно у России могут быть свои претензии к Буту. 
Возможно, кто-то в России знает что-то вкусное, и хочет доесть Бута вслед за США.

Про версию, что МИД России невыгодно, чтобы кто-то мог растерзать её граждан - я пока промолчу, 
поскольку МИД слил даже избитого ваххабитами посла в Катаре. Хотя хотелось бы верить, что МИД 
способен сражаться за русских в мирное время с тем же героизмом, как Минобороны. Ведь МИД для этого 
изначально и создан, а не для развлечений за госсчёт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24917.html

Чем запомнился Дмитрий Медведев: мнения блогеров
В мае 2012 года истекает срок полномочий действующего президента РФ Дмитрия Медведева. Чем же 
конкретным запомнился главный государственный деятель за четыре года.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Чем запомнился Дмитрий Медведев?».

Результаты опроса по теме «Чем запомнился Дмитрий Медведев?»
Вариант ответа Число участников опроса, давших 

положительный ответ
% участников 

опроса

Вооружённым конфликтом в Южной Осетии 
в августе 2008 года

220 7%

Законом «О полиции» и реформой МВД 313 10%

Решением об отмене перехода на летнее 
время

327 10%

Запомнился айпадом, айфоном 
и твиттером

489 15%

Ничем не запомнился 1391 43%

Свой вариант 493 15%

 

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Станислав Декопов:
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Медведев запомнился тем, что научился у Путина красиво говорить, принимая во время словоизвержений 
Наполеоновские позы, но умением думать и предусматривать заранее результаты сказанных им слов 
и действий он, увы, не научился. В общем, — обыкновенная посредственность. Даже танец Мкртчяна 
в фильме " Кавказская пленница" не вызвал столько улыбок, сколько гомерического смеха вызвал его танец 
под музыку песни «Американ бой» группы " Комбинация " на встрече выпускников. Медведев — это 
мальчик, которому судьба преподнесла великолепнейший шанс стать великим человеком, но, в силу 
недоразвитости ума, чаша сия его, увы, миновала!

Владимир Лебедев:

Не по Сеньке оказалась шапка. Запомнился продажей Ливии, покупкой Мистралей, борьбой против Украины 
и Белоруссии и вывозом валюты за бугор. Наивно хотел интегрироваться в Европу, в результате оказался 
жертвой политических акул. Вызывает чувство жалости.

Александр Шевелев:

Любой порядочный человек не позволит манипулировать собой, тем более, он должен знать свои 
возможности. Браться за управление страной, не имея достаточного опыта управления хотя бы небольшим 
промышленным предприятием — это самонадеянность. Пожалеть нужно людей, которые при этом 
«сидельце» не получили ни нормальной судебной системы, ни новых рабочих мест, ни ощущения 
улучшающейся жизни и своей защищенности от государства прежде всего.

Геннадий Кодиненко:

Самый мудрый шаг, который сделал Медведев, это отказ повторно выдвигать свою кандидатуру на пост 
президента. Хотя многие его к этому подталкивали, и в какой-то степени он сам начал эту подготовку. 
Целостность страны ему оказалась дороже амбиций.

За это я стал его немного уважать. Остальные вопросы, которые вы вынесли на голосование, тоже оказали 
своё положительное действие — общество стало более активно и начало рассуждать.

Сергей Ивицкий:

Запомнилась нелепая (если не сказать преступная) реформа ВС, формальная реформа МВД. В то же 
время мой респект решительным действиям в августе 2008 года. А что касается основной массы 
комментариев, считаю недостойным поливать грязью человека, стоящего неизмеримо выше (по ряду 
позиций) «критиков». Вообще проще всего «управлять страной» с кухни, ни за что, не отвечая и ничем 
не рискуя, как это делают умные, знающие, красивые и атлетически сложённые критики президента.

Энев Швейгер:

Медведев войдёт в историю как «местоблюститель», не более того. Считать его какой-то самостоятельной 
фигурой глупо. Вначале ещё была какая-то надежда, что его деятельность связывают какие-то 
договоренности и во втором сроке он самостоятельно займётся какими-то реформами. Но когда 
он предложил на второй срок не себя родного, а своего по сути подчинённого, стало ясно, что Медведев как 
президент — подделка и лишен напрочь чувства собственного достоинства и самоуважения. Медведев, 
вместе с Путиным, устроили манипуляцию с президентской должностью, за что оба должны быть 
освобождены от работы в госорганах и привлечены к ответственности. Хотелось бы понять, почему же 
в качестве такой «подставы» Путин выбрал именно Медведева. Наверное, только потому, что знал его как 
преданного и послушного подчиненного, не имеющего собственных амбиций, не готового 
к самостоятельным действиям и полностью подконтрольного, которому в случае чего, запросто, можно 
надавать щелбанов.

Добавим, что опрос проводился с 3 по 8 апреля. В нём приняли участие 3233 блогера, оставивших 714 
комментариев по теме опроса.

Напомним, что как показал опрос, проведенный Superjob.ru, чаще всего респонденты признаются, что 
Медведев «ничем не запомнился», называя его решения непродуманными.

Опрос проводился в конце марта среди 1 тыс респондентов в 182 населенных пунктах России. Участники 
исследования могли указать в своих ответах неограниченное количество вариантов того, чем 
им запомнился Дмитрий Медведев на посту президента.

В результате одним из самых популярных ответов стал «ничем не запомнился» — 23%. «Сделал бы 
амнистию, вот тогда бы его вспоминали добрым словом»; «Ничего не изменилось. Законы были, и указы, 
и решения. Толку по большому счёту не было», — поясняли респонденты.

Вторым по популярности ответом стал закон «О полиции» и реформа МВД (19%). При этом оценка 
проведенной реформы у респондентов чаще негативная: «Абсолютно непонятно с экономической точки 
зрения, зачем в кризис переименовывать милицию в полицию и проводить реформу МВД»; «Запомнился 
абсолютно провальной реформой переименования милиции в полицию и якобы жёстким контролем 
профпригодности»; «На что способны теперь нынешние полицаи? Как насиловать и убивать, 
мы посмотрели...»
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Третье место участники опроса (14%) отдали решению Медведева об отмене перехода на летнее время. 
«Запомнился отсутствием вдумчивых и до конца взвешенных решений. Один из примеров — так 
называемое зимнее время, когда в 9.30 за окном еще темно и на работу идти ужас как не хочется», — 
говорили респонденты. Впрочем, есть и те, кто благодарен: «Отмена зимнего/летнего времени! Медведеву 
респект!»

В числе решений и событий, которыми запомнился действующий президент, участники опроса также 
выделили вооруженный конфликт в Южной Осетии в августе 2008 года (5%). При этом мнения россиян 
разошлись: кто-то считает действия Медведева в тот момент решительными и направленными на защиту 
интересов России, кто-то оценивает события августа 2008 года, как грязную войну с Грузией.

В числе других запомнившихся решений граждане отмечали «сухой закон» для водителей — 3%, «борьбу 
с коррупцией» — 3%, «сокращение количества часовых поясов» — 3%, «работу в тандеме с В.В. Путиным, 
рокировку внутри тандема» — 3%, «внесение поправок в Конституцию: продление сроков президентских 
и депутатских полномочий» — 2%, «создание Сколково» — 2%, «айпад, айфон и «Твиттер» — 2%, 
«реформу армии, повышение денежного довольствия военнослужащих» — 2%. 16% затруднились или 
не захотели отвечать, 23% выбрали вариант «другое».

Дмитрий Медведев был выбран президентом России 2 марта 2008 года, набрав 70,28% голосов 
избирателей. До этого с ноября 2005 года занимал должность первого заместителя председателя 
правительства РФ. 24 сентября 2011 года на съезде партии «Единая Россия» Медведев отказался 
участвовать в выборах президента в марте 2012 года, предложив поддержать на этот пост кандидатуру 
премьера Владимира Путина. В свою очередь съезд утвердил Медведева лидером федерального списка 
«Единой России» на выборах в Госдуму.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24918.html

Российские полицейские примут участие в обеспечении правопорядка 
на ЕВРО-2012
Польша и Украина готовятся подписать двустороннее соглашение с МВД России о взаимодействии 
на период проведения Чемпионата Европы по футболу (ЕВРО-2012). По данным пресс-службы МВД РФ, 
подобные соглашения подпишут с правоохранительными органами всех стран-участниц чемпионата, 
сообщает корреспондент ИА     REX  .

С 26 по 28 марта делегация МВД России посетила Польше, где полицейские определили порядок 
совместной работы правоохранительных ведомств обеих стран на период проведения чемпионата 
и согласовали совместный протокол. Окончательный вариант документа будет готов к 17 апрелю 2012 года. 
Что касается сотрудничества с Украиной, то проект российско-украинского соглашения также находится 
на стадии доработки. «Соглашением предусматривается командирование сотрудников МВД России 
в Республику Польшу и в Украину для участия в мероприятиях, связанных с подготовкой и проведением 
Чемпионата и оказания помощи польским и украинским властям во время проведения матчей с участием 
сборной команды России. Кроме того, МВД России решаются иные вопросы обеспечения правопорядка 
и безопасности в ходе проведения Чемпионата», — пояснили в ведомстве.

В частности, стороны обсуждают вопрос усиления безопасности на территориях, прилегающих к пунктам 
перехода российско-украинской и российско-польской границ, в аэропортах и морских портах. Также 
разрабатывается регламент обеспечения правопорядка на маршрутах следования болельщиков 
по территории России, включая транзит. «6 апреля МВД России от польской стороны получен „Регламент 
Стадиона на чемпионат Европы по футболу 2012 года“, определяющий права и обязанности зрителей 
соревнования, а также выдержки из законодательства Республики Польша на русском языке. Указанный 
документ опубликован на сайте МВД России и направлен в Российский футбольный союз для выдачи 
российским болельщикам — владельцам билетов на EURO-2012», — отметили в МВД.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24919.html

Оппозиционность уравняли с психической болезнью: мнения
Американский журнал Psychiatric Times опубликовал статью «Вызывающее оппозиционное расстройство 
и синдром дефицита внимания с гиперактивностью: борьба с вызовами агрессивного поведения». В ней 
психиатры сообщили о новых методах «лечения оппозиции». Материал дал повод психиатрам США снова 
вернуться к проблеме «протестного поведения», а также к пересмотру такого диагноза, особенно 
актуального в рамках либерализации социально-политических отношений, проводимых президентом 
Бараком Обамой.

Стоит добавить, что в СССР в 1960-80-е психиатры придерживались тех же взглядов, что их коллеги 
из США — оппозиционная, диссидентская (в случае СССР) деятельность является психическим 
заболеванием. Как правило, таким «больным» ставился диагноз «вялотекущая шизофрения», чуть реже — 
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«гебоидное расстройство» (обычно — у молодёжи).

Можно ли считать оппозиционность психической болезнью, рассуждали эксперты ИА     REX  .

Людмила Богуш-Данд, бизнес-тренер (Украина — США):

Довериться психиатру? Увольте! Ни какой другой раздел медицины не является столь манипулятивным, 
искажающим и подавляющим. Да и вообще, можно ли психиатрию вообще отнести к медицине? Ведь 
по изначальному своему предназначению медицина должна сохранять и укреплять здоровье человека плюс 
предохранять его от болезней. Технологию, всего лишь квалифицирующую различные отклонения 
от общепринятых стандартов поведения и пытающуюся эти отклонения откорректировать под линейку, 
отнести к медицине — «это натяжка». И, возможно, вы знакомы с методами этой технологии и понимаете, 
что применение лоботомии или электрошока трудно назвать мероприятиями, улучшающими здоровье 
человека, и получается как раз наоборот: вы направляете физически здорового человека на приём 
к психиатру, а получаете превосходно разрушенный организм, в котором важнейшие нейронные связи 
нарушены, а некоторые «детали» просто уничтожены.

Но самой серьёзной проблемой является даже не то, какие методы лечения применяются, а то, какие 
способы диагностики используются. Ведь психическим заболеванием можно назвать практически любое 
отклонение от некоего стандарта поведения. А это значит, что в разных обществах с разными социальными 
шаблонами одни и те же модели поведения будут оцениваться-то тоже по-разному. В обществе людоедов 
шизофреником будут считать вегетарианца, а в тоталитарном — каждого, кто позволил себе 
самостоятельно принимать решения, при СССР верующий мог легко попасть в психушку вместо церкви, 
а в начальной школе живой любознательный ребенок очень быстро оказывается у психотерапевта 
с диагнозом «синдром гипервозбудимости».

В студенческие годы на курс медицинской психологии я ездила в психиатрическую клинику. Конечно, это 
было любопытно, но знаете, что удивляло? Иногда было не понятно, по какому критерию в этой больнице 
распределялись места, потому что некоторым из тех, кто был по этой стороне решётки, как-то больше 
подходило место противоположное...

Когда-то я читала, что из всех, кто поступает на психиатрическое/ психотерапевтическое обучение, 
только 10% действительно хотят кому-то помочь, а из остальных 45% хотят решить свои проблемы, и 45% 
хотят получить власть над другими людьми. Именно в психиатрии это легче всего сделать: достаточно 
поставить диагноз, а теперь — пусть сам выпутывается.

Но власти, как и денег, всегда мало. И чем больше человек в душе раб, тем сильнее его стремление взять 
реванш над другими. Знаете ли вы, что недавно психиатры внесли любовь в список душевных 
заболеваний? Так что лично я уже ничему не удивляюсь: чем длиннее список болезней, тем выше 
гонорары.

Александр Белковский, журналист:

В самом конце перестройки Юрий Власов писал: «На площади выходят психически неуравновешенные 
и сексуально неудовлетворённые». Это аксиома. Кстати, у меня есть все основания считать, что главная 
«оппозиционерка» Украины Юлия Тимошенко больна маниакально-депрессивным (циркулярным) 
психозом. Судите сами: «Заболевание характеризуется периодическими аффективными приступами 
(депрессиями или маниями) с последующим полным восстановлением здоровья (светлый промежуток). 
Заболевание возникает обычно в зрелом возрасте, чаще болеют женщины. Маниакальная фаза — 
немотивированно повышенное весёлое настроение, сопровождающееся ускорением интеллектуальных 
процессов, речевым и двигательным возбуждением. Больные испытывают чувство необыкновенной 
бодрости, прилив сил. Внимание больных изменчиво, темп мышления ускорен, суждения носят 
поверхностный характер. У больных выражено стремление к деятельности, но ни одно дело они не доводят 
до конца, они непоседливы, временами возбуждены, многоречивы. Возникающие при маниакальном 
состоянии идеи величия носят обычно конкретный характер и заключаются в преувеличении собственных 
достоинств или занимаемого положения... Больные прожорливы, сексуальны...» и т.д. (Справочник 
фельдшера. Москва «Медицина» 1976).

Юрий Юрьев, политконструктор:

Сама жизнь во всём её многообразии — это многообразие оппозиционности. «Всё против всего». 
Автомобили конкурируют с велосипедами, самолёты с вертолётами, пиво с соками. Соответственно и идеи 
с идеями конкурируют, то есть оппозиционность это свойство природы и самой жизни.

Другое дело — насилие и смерть. Они противоречат и государственности и народосбережению. Если 
убеждения преследуют целью насильственные и смертельные последствия — они антиобщественны 
и неразумны. Вся история человечества это поиск здравого поведения и порой насилие, и смерть это 
логичное и оправданное поведение, если в ответ на ещё большие угрозы ещё большего насилия и ещё 
большей смертности почему-то исследователи Запада ищут психические заболевания у представителей 
оппозиции, а не у представителей власти. Вот им Бжезинский, благодаря Бен-Ладену которого погибли 
5000 американцев. Вот им Маккейн, который лично убил 150 американцев, отстрелявшись по собственному 
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авианосцу. Вот убийцы иракцев, вот убийцы ливийцев. Но, оказывается, что явные и последовательные 
убийцы это норма, а мирные оппозиционеры США, не сделавшие, ни одного выстрела — это патология. 
И если оппозиционеры поверят, что мирные намерения это патология, они могут начать «здраво» 
постреливать.

Поведение врачей Запада напоминает поведение властей Запада. Они криком кричат об угрозе мирного 
атома Ирана, но уныло молчат про наличие ядерного оружия у недавнего союзника Пакистана, а ядерное 
оружие у однозначного захватчика земель насилием — Израиля вообще хвалят. Как помнится 
патологическая лживость это действительно психическая болезнь, признак неадекватности, а в случае 
применения оружия и насилия — подлежит принудительной госпитализации.

Марк Сандомирский, психотерапевт и психолог, кандидат медицинских наук:

Конечно, оппозиционность как таковая (в политическом смысле) психическим заболеванием не является.

В то же время необходимо признать, что среди представителей наиболее радикальных и особенно 
экстремистских групп оппозиции люди, страдающие психическими расстройствами, встречаются чаще, чем 
в среднем в популяции. В первую очередь речь идёт о личностных расстройствах с чертами 
паранойяльности или антисоциальности.

«Виноваты» в этом защитные механизмы психики. Для людей, живущих в состоянии непрекращающегося 
внутрипсихического конфликта, непримиримо недовольных жизнью, оказывается, удобно искать виновников 
своих внутренних проблем вовне. Выплеснув свой внутренний конфликт на внешний объект, как 
обезличенный (государство), так и персонализованный (тот или иной чиновник, политик), они испытывают 
облегчение. И начинают «бороться» за «улучшение жизни для всех», хотя в реальности лишь облегчают 
собственную душевную жизнь (нередко ценой существенных внешних жертв).

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24920.html

Россия может закрыть границу с Украиной из-за ситуации с холерой
В случае, если Украина не предпримет надлежащих мер по профилактике заболеваемости холерой, Россия 
будет вынуждена закрыть границу. Об этом на пресс-конференции 9 апреля заявил глава Роспотребнадзора 
РФ Геннадий Онищенко, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Онищенко отметил, что Россия «всерьёз взялась» за проблему распространения холеры на территории 
Украины. Особенное учитывая приближающиеся лето, так как тёплая погода — фактор возможного 
увеличения количества заболевших. «Ко мне приехали два специалиста из Минздрава Украины. Кроме того, 
когда я на прошлой неделе был на Украине, встречаясь с вице-премьером правительства, я сказал, если 
будет то, что было в прошлом году в Мариуполе, мы просто закроем границу», — заявил он.

Говоря о причинах сложившейся ситуации, Онищенко подчеркнул, что сотрудничеству эпидемиологов обеих 
стран в области профилактики данного заболевания постоянно мешали: «Оказалось, что МИД Украины 
лучше знал, как бороться с холерой в Донецкой области». Кроме того на быстром распространении 
заболевания по территории Украины сказалось «необъяснимая», по словам специалиста, передача 
функций по контролю качества пищевых продуктов ветеринарам.

Напомним, что первые случаи заболевания холерой в Донецкой области были зарегистрированы уже 
в конце мая 2011 года. Тогда специалисты подтвердили 32 случая заболевания холерой и 22 случая 
вибриононосительства.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24921.html

Проблемы с детским питанием в садах могли возникнуть из-за закупок 
через электронные аукционы: эксперт
Закупка продуктов для питания детских садов через электронный аукцион вполне могла оказаться одним 
из основных факторов, из-за которых разразился скандал с новым меню в дошкольных учреждениях 
и аллергическими реакциями, которые они вызвали. Об этом корреспонденту ИА     REX   сообщил 
коммерческий директор электронной торговой площадки B2B-Center Андрей Бойко.

По его словам, это как раз тот случай, где смотреть нужно не на само меню (которое многие родители 
считают неправильным), а на качество закупаемых для питания детей продуктов: «Поскольку детские сады 
подпадают под действие 94-ФЗ, продукты соответственно закупались по нормам действующего Закона 
„О госзакупках“ через электронный аукцион, где параметр выбора победителя один — низкая цена. Но, как 
известно, дешёвое не бывает хорошим. А когда речь идёт о детском здоровье, то экономия на качестве 
продуктов — за гранью добра и зла».

Он пояснил: «При проведении аукциона появляется больше возможностей для привлечения 
аффилированных лиц, и применения нерыночных принципов формирования цены. Например, 
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аффилированное лицо может поставить продукцию ниже рыночной цены, которую обеспечит за счёт 
нарушения стандартов качества — ведь к качеству „своего“ поставщика заведомо никто придираться 
не будет. Если применять процедуру конкурса, где учитывается не только цена, но и другие параметры — 
в частности, опыт работы на рынке, количество заключённых контрактов и выполненных по ним 
обязательств и прочее, — в этом случае намного сложнее применять аффилированные связи».

Бойко обращает внимание, данный случай доказывает неэффективность действующего закупочного 
законодательства, нормы которого прописаны так, что значительно затрудняют эффективное проведение 
закупки. Он считает, что электронная форма закупок, безусловно, необходима, поскольку обеспечивает 
открытость, гласность, публичность закупок, но необходимо в электронном виде применять не только 
аукционы, но и конкурсы, конкурентные переговоры, запросы предложений — те процедуры, которые дают 
возможность сравнивать закупаемую продукцию не только по цене, но и по качеству. «Все эти процедуры 
давно и успешно применяются в электронной форме на коммерческих электронных торговых площадках. 
Особенно важно использовать процедуры, предусматривающие сопоставление качества при закупке 
продукции для таких нужд, в которых именно качество играет первостепенное значение. Это и медицинская 
аппаратура, и лекарства, и питание для детей. На аукционах можно закупать стандартизированную 
продукцию (например, канцелярию), качество которой не ставит по угрозу здоровье потребителя», — 
резюмировал эксперт.

Напомним, что с 1 января 2012 года в дошкольных образовательных учреждениях Москвы введено новое 
цикличное меню, подготовленное рабочей группой под руководством НИИ питания РАМН. У детей, 
питавшихся по этому меню, появились проблемы со здоровьем. Родители пострадавших детей утверждают, 
что питание перенасыщено искусственными компонентами, в нём предусмотрены замороженные 
полуфабрикаты, вместо куриных яиц используется «Меланж», в йогуртах содержатся ненатуральные 
добавки. После внедрения в дошкольных учреждениях нового меню, у детей были зафиксированы случаи 
отравления, аллергические реакции, расстройства желудочно-кишечного тракта.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24922.html

Дело против школьниц, избивших одноклассницу, возобновили
Прокуратура Калининградской области отменила решение прокурора города Гусев и возобновила уголовное 
дело против 15-летних Даши Горячевской и Ани Шатун, подозреваемых в избиении сверстницы Елены 
Сухоруковой. При этом в областной прокуратуре области отметили, что следствие само будет принимать 
решение о возможном переквалифицировании статьи «покушение на убийство, совершённое группой лиц» 
на более мягкую.

Напомним, что в конце марта две школьницы города Гусев избили третью и выложили в сети видео 
издевательств. Против них следствием было возбуждено уголовное дело по статье 30, 105 УК 
РФ «покушение на убийство, совершённое группой лиц», однако городская прокуратура отменила уголовное 
дело.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24923.html

Эксперты возмущены тем, что на Украине поддерживают пособников 
фашизма
Политолог Владимир Корнилов обращает внимание на судебный процесс, проходящий на Украине. 
«Побывал сегодня на уникальном судебном процессе, на котором оспаривается позорный для Украины указ 
Ющенко, объявляющий „борцами за независимость“ кучу организаций, включая бандеровские ОУН и УПА. 
Некий бандеровец, выступающий в суде на стороне президента Януковича, комментирует материалы 
о зверствах УПА, совершенных против мирного населения. Вот что он по этому поводу заявляет: Борьба 
в данном случае украинского народа с оккупантами — она позволяет, и убивать, и пилить, и резать. Это 
кругом в мире так и делается. Почему не добавил, интересно: и отправлять в газовые камеры, и сдирать 
заживо кожу, и сжигать в Хатыни?», — рассказывает Корнилов.

Эксперты ИА     REX   обсудили вопрос, почему украинское государство поддерживает пособников фашизма.

Людмила Богуш-Данд, бизнес-тренер (Украина — США):

Цель оправдывает средства? Отличное обоснование для преступника. Когда-то я профессионально изучала 
вопросы мошенничества на производстве, и оказалось, что человек не совершает преступления до тех пор, 
пока не найдёт ему оправдания. Я своими глазами видела выступление серийного убийцы перед 
журналистами, на котором он сказал: «Я убивал не всех. Я — наместник Бога на Земле и убивал только тех, 
кто недостоин жизни».

Любой преступник считает себя «наместником Бога». Просто у каждого свой бог. Убивать, колоть, резать, 
сжигать, гноить в лагерях, морить голодом... Какая разница, каким образом это делать. Главное, он это 
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делает. И важно помнить о последовательности: сначала оправдание, а потом действие.

Говорить о человечности с людьми, которые уже не считают вас человеком? Какой смысл! У них другие 
критерии «человеков», они уже выбрали себе тех, кого считают достойными жизни. Все остальные для 
них — лишь ненужная мебель в интерьере той действительности, в которую верят они. И только с теми, кто 
подобен им, они чувствуют себя свободно и безопасно. До поры, до времени.

Не стоит обсуждать преступников. Лучше посмотрите на тех, кому эти преступники нужны и нравятся. 
Потому что преступления совершаются там, где есть одобрение, отрытое или закамуфлированное. Люди 
всегда объединялись по интересам.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Проблема не в том, что кто-то воевал, а в том, что воевал изначально в форме рейха. Шухевич — в Абвере, 
многие — в СС «Гаплычина», иные — на подхвате, как Бандера и его «пиджаки». Даже само название УПА, 
похоже, что немецкое, поскольку сомнительно чтобы украинцы гордо назвали военное сообщество таким 
словом.

Почти все военные преступники рейха получили то, что заслуживали. Кто — смерть, кто -заключение, кто — 
репарации и контрибуции. Сдавшихся пощадили. Почему-то «мимо кассы» проскользнула та самая 
«нескорена» УПА. Поскольку УПА способствовала рейху, например, угону славян в качестве рабов — 
гастарбайтеров в Германию — пусть присоединяется к компенсационным выплатам за это преступление 
рейха. Пусть возьмёт на свой кошт репарации и контрибуции за ущерб славянам от рейха, пусть потомок 
УПА платит потомкам жертв УПА. И тогда — возможно будет уважать сторонников УПА, что хоть 
и проиграли войну, но возместили за зверства как могли.

Единственная польза от УПА — это опыт проживания в лесах и схронах. Возможно, этот опыт пригодится, 
если Галичина пойдёт в ЕС и там нарвётся на реституции. Тогда старые строения и земли Галичины будут 
возвращены «прежним владельцам», как в Балтии, Чехии и прочих подвергнутых реституциям странах, 
и нынешним галичанам окажется полезен опыт УПА при долгом проживании в лесах.

Мирослава Бердник, журналист:

Этот процесс вреден. Надо или пиарить каждое слово, чтобы потом, как в случае с судом первой инстанции 
не оказалось, что кратко отрапортуют: «украинофобы проиграли», или требовать обязать Януковича через 
суд отменить указ экс-президента Ющенко на том основании, что суд первой инстанции назвал его 
субъективным мнением Ющенко. Судя по молчанию на свидомых сайтах, им очень не хочется пиара этого 
процесса.

Владимир Корнилов, политолог:

Надо, само собой, и пиарить, и требовать, и обязать. Да, первый суд никто не заметил, поскольку все были 
увлечены процессом Юли. Ну, так теперь надо не повторить ошибок. Тем более, что сейчас — 
единственный период, когда регионалы сами не заинтересованы в шуме вокруг этого процесса. Процесс 
вообще весёлый получается! Одно из третьих лиц, выступающих на стороне Януковича в поддержку 
Бандеры, увидев, что я выступаю по-русски, потребовал разрешить ему выступать на родном немецком 
языке! Я предложил суду удовлетворить ходатайство. Сказал: мол, понятно, почему немецкий для них 
роднее украинского. И даже предложил приобщить аудио его выступления без перевода. Мол, мы и без 
этого поймем смысл речи, по словам «хайль» и «Гитлер».

Лев Вершинин, политолог:

Прочитав свежий материал Владимира Корнилова, и убедившись (против видеофакта не попрёшь), что всё 
именно так и есть, присоединяюсь к вопросу ИА REX. В самом деле, почему украинское государство это 
поддерживает?

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24924.html

Закрытие российско-украинской границы негативно скажется на 
интеграционных процессах: эксперт
Возможное закрытие границы между Россией и Украиной будет иметь «крайне негативные последствия». 
Об этом заявил член экспертно-аналитического Совета при Комитете по делам СНГ Госдумы 
РФ Иннокентий Адясов корреспонденту ИА     REX  , комментируя заявление главы Роспотребнадзора 
РФ Геннадия Онищенко.

«Последствия будут крайне негативными: это скажется на связях между гражданами двух стран, 
на миллионах семей по обеим сторонам, это полный разрыв пространства. Это также крайне негативно 
скажется на развитии интеграционных процессов. Закрытие границы — это, извините, какой-то бред. Такими 
действиями Россия ударит, в первую очередь, по тем регионам Украины, которые поддерживают Россию. 
Все усилия властей касательно интеграционных проектов сойдут на нет. Надо услышать украинскую 
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реакцию, но, я думаю, она не заставит себя ждать», — уверен эксперт.

Он также отметил, что для экономики обеих стран такие действия также не пойдут на благо: «Если 
рассматривать с экономической точки зрения, то всё — последствия непродуманных действий в отношении 
зоны свободной торговли. Да, Россия может закрыть границу, как это уже однажды бывало — закрывали 
границу для поставок мясо-молочной продукции на рынок. Какие будут последствия? Для украинского 
сельхозпроизводителя — негативные. Большие ожидания с обеих сторон не оправдались, и идёт 
разочарование».

Как ранее сообщало ИА REX, глава Роспотребнадзора РФ Геннадий Онищенко заявил о том, что в случае, 
если Украина не предпримет надлежащих мер по профилактике заболеваемости холерой, Россия будет 
вынуждена закрыть границу. Онищенко отметил, что Россия «всерьёз взялась» за проблему 
распространения холеры на территории Украины. Особенное учитывая приближающиеся лето, так как 
тёплая погода — фактор возможного увеличения количества заболевших. «Ко мне приехали два 
специалиста из Минздрава Украины. Кроме того, когда я на прошлой неделе был на Украине, встречаясь 
с вице-премьером правительства, я сказал, если будет то, что было в прошлом году в Мариуполе, 
мы просто закроем границу», — заявил он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24925.html

Гидрометцентр: В Центральную Россию идёт потепление
По прогнозам Гидрометцентра России, в ближайшую неделю температура воздуха в Центральном округе 
страны будет постепенно увеличиваться и превысит климатическую норму на 3-5 градусов, сообщает 
корреспондент ИА     REX  .

Пока весна пришла лишь в отдельные регионы округа. Причина тому – фронтальный раздел, пересекший 
территорию Центральной России с юго-запада на северо-восток и сформировавший контрастную погоду. 
Так, в Воронежской области синоптики зафиксировали увеличение температуры до 21 градуса тепла, а в 
северных областях, наоборот, идут дожди и лежит снег. Сама граница таяния снегов отодвинулась вглубь 
региона и проходит по центральным районам Тамбовской, Липецкой, Калужской и Смоленских областей.

Данная фронтальная зона будет определять погоду в регионе на протяжении всей недели, однако 
температура воздуха продолжит расти под влиянием атмосферного циклона с центром над Украиной. 
Циклон постепенно будет постепенно перемещаться на восток округа, принося сильные дожди и потепление 
в среднем на 2-4 градуса в день, а к субботе осадки пойдут на убыль. К выходным средняя температура в 
«холодной части» региона достигнет 12 градусов тепла, пояснили в Гидрометцентре.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24926.html

Американские биолаборатории в Грузии подозревают в подготовке 
диверсий
В Роспотребнадзоре обеспокоены наличием военных биолабораторий США на территории Грузии. Как 
заявил главный санитарный врач РФ Геннадий Онищенко на пресс-конференции 9 апреля, 
о целенаправленной разработке биологического оружия речи, вероятно, не идёт, однако факт проведения 
отдельных диверсий в ведомстве подтверждают, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Точные цели проводимых в лабораториях исследований не известны, но известно, что ведутся работы 
по сбору местных инфекций с последующим вывозом материала за границу страны. «Явно не Грузия 
заинтересована в работе этих лабораторий — она просто предоставляет свою территорию», — отметил 
Онищенко.

В тоже время в Роспотребнадзоре считают, что недавняя вспышка африканской чумы свиней на юге 
России — результат проведённой американцами диверсии. «Африканская чума свиней к нам пришла 
из Грузии. Сначала, конечно, в Осетию, потом в Краснодарский и Ставропольский края. Есть признаки, что 
это искусственно привнесённая ситуация. Это экономическая диверсия, три года Краснодарский край 
не может выйти из этого», — заявил глава ведомства.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24927.html

Закрытие российско-украинской границы - нереализуемая угроза: 
мнение специалиста
Вопрос о закрытии границы между Россией и Украиной выглядит «высосаным из пальца. Об этом 
корреспонденту ИА     REX   заявил вице-президент Центра политических технологий Георгий Чижов, 
комментируя заявление главы Роспотребнадзора РФ     Геннадия Онищенко  .
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«Что касается политического характера заявления, то мы имеем возможность уже много лет наблюдать, что 
именно запрещает Геннадий Онищенко, и почему-то содержание пестицидов в той или иной продукции 
совпадают с этапами отношений России и Украины. Поэтому тут, конечно, воспринимать всё это буквально 
достаточно сложно. А что касается закрытия границ, то это даже трудно представить. На Украине нет 
эпидемии холеры, и я вот сейчас нахожусь как раз на Украине — и здесь даже разговоров нет о том, что 
уровень заболеваемости чрезвычайно высок. Хотя тут тоже принято рефлексировать: достаточно вспомнить 
историю с эпидемией свиного гриппа, когда действительно Украина осознавала высокий уровень 
заболеваемости. Так что отчасти вопрос выглядит высосаным из пальца», — отмечает эксперт.

Эксперт не исключает, что подобные заявления призваны «усилить позиции России» в так называемом 
«сырном вопросе»: «Я думаю, что перекрытие границ сложноосуществимо технически, потому что 
существует масса пунктов пересечения, через которые проходит ежедневный колоссальный поток людей 
туда и обратно, много местных пунктов пересечения границы, когда люди из села в село ходят 
к родственникам. Думаю, что это, скорее, нереализуемая угроза. Конечно, если всё-таки это случится, это 
будет дипломатический скандал, но, во-первых, такой режим не сможет долго продлиться, во-вторых, 
совершенно непонятно, что он даст российской стороне. Поэтому я думаю, что это страшилка, возможно, 
призванная усилить позиции России в спорах по поводу сыра».

Как ранее сообщало ИА REX, член экспертно-аналитического Совета при Комитете по делам СНГ Госдумы 
РФ Иннокентий Адясов заявил о том, что возможное закрытие границы между Россией и Украиной будет 
иметь «крайне негативные последствия». «Последствия будут крайне негативными: это скажется на связях 
между гражданами двух стран, на миллионах семей по обеим сторонам, это полный разрыв пространства. 
Это также крайне негативно скажется на развитии интеграционных процессов. Закрытие границы — это, 
извините, какой-то бред. Такими действиями Россия ударит, в первую очередь, по тем регионам Украины, 
которые поддерживают Россию. Все усилия властей касательно интеграционных проектов сойдут на нет. 
Надо услышать украинскую реакцию, но, я думаю, она не заставит себя ждать», — уверен эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24928.html

Обвинения в адрес Тимошенко в организации убийства направлены на 
дискредитацию её морального облика: мнение
Объективное разбирательство в деле об убийстве украинского депутата Евгения Щербаня будет сложным. 
Об этом корреспонденту ИА     REX   заявил вице-президент Центра политических технологий Георгий Чижов, 
комментируя заявления Генпрокуратуры Украины о возможной причастности экс-премьера Украины Юлии 
Тимошенко к убийству депутата Украины Евгения Щербаня.

«По Юлии Тимошенко возбуждено много дополнительных уголовных дел, каждое из которых грозит 
ей новым сроком. Скорее, на этом фоне обвинение в причастности к убийству депутата Евгения Щербаня 
рассчитаны на дискредитировать её моральный облик, если можно так выразиться. Спекуляций по поводу 
этого убийства очень много, оно совершено более полутора десятков лет назад, и, думаю, что сейчас 
объективно разобраться в том, кто был убийцами, будет очень сложно», — считает Чижов.

Эксперт также не уверен в том, что Павел Лазаренко и Юлия Тимошенко имели отношение к убийству: 
«Есть и встречные заявления Тимошенко, которая обвиняет в том же самом нынешних руководителей 
государства, и, в общем, это звучит так же легковесно. Думаю, это не больше, чем политическая борьба, 
хотя возможны какие-то следственные действия по этому поводу. Генеральная прокуратура утверждает, что 
есть свидетели, которые ещё 10 лет назад говорили о том, что это убийство было в интересах тогдашнего 
клана Павла Лазаренко и Юлии Тимошенко, но, как вы понимаете, даже если оно и было в их интересах, 
то это не значит, что они имели отношение к организации убийства».

Напомним, Генпрокуратура Украины подозревает Юлию Тимошенко, осуждённую на 7 лет, в причастности 
к убийству депутата Евгения Щербаня. Помимо Тимошенко, подозревается также бывший 
высокопоставленный чиновник Украины Павел Лазаренко. Сама Тимошенко, в свою очередь, заявила о том, 
что в этом убийстве могли быть заинтересованы и представители нынешней украинской власти.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24929.html

Эксперты не видят будущего для Общественного ТВ
Политолог Ростислав Ищенко считает «Общественное телевидение» либеральным мифом, призванным 
на государственные деньги создать канал, не контролируемый государством, который можно было бы 
потенциально против государства использовать. «Заложенная в него концепция не позволяет ему 
эффективно зарабатывать деньги, а за любой праздник жизни надо платить. Дальше неважно заставит ли 
государство раскошелиться олигархов или заплатит из бюджета, важно, что деньги будут обеспечены 
властью, при этом власть обязана будет изначально сделать невозможным вмешательство государства 
в деятельность такого канала (даже с целью самообороны). Ну, и получим в результате телевизионные РИА 
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Новости. Кстати РИА-то вроде как контролируется властью и то позволяет себе против власти 
агитировать», — заявил эксперт ИА     REX  .

По его словам, лучше сосредоточиться на доведении до ума работы подконтрольных государству каналов. 
«Даже с точки зрения идеологической невозможно создать общественное телевидение. Общество 
неоднородно. Весь спектр его взглядов отразить в одном канале невозможно. В конечном итоге он будет 
отражать, в лучшем случае, взгляды менеджмента и всегда будет служить источником склок в обществе 
(хотя бы по поводу того кто и в каком количестве должен присутствовать в сетке вещания). Российским 
СМИ, подконтрольным власти, требуется идеологическая чистка, а то там оказалось „рукопожатных“ 
слишком много, а на деньги хозяина лаять на хозяина нельзя. Но чистка — совсем не то же самое, что 
создание „общественного телевидения“. Выгнать одних и нанять новых, более адекватных и менее 
уверенных в собственной гениальности и незаменимости полезно и для СМИ, и для общества, и для 
государства, а вот создавать новую кормушку для чванливых посредственностей никому не надо», — 
подчеркнул Ищенко.

Политконструктор Юрий Юрьев, в свою очередь, считает, что «Общественному телевидению» нужны 
авторы, редакция, каналы и средства: «Авторами могут быть кто угодно, ныне любой гражданин может стать 
автором видеоматериалов, техника это позволяет. Редакция должна быть профессиональной 
и по минимуму просто выбирать присланные материалы и искать интересное в сети, но по максимуму 
снимать свои материалы, как и любое иное телевидение. Каналами могут быть любые каналы вещания, 
и мы это уже подробно обсуждали в проекте общественного телевидения в Украине. А вот средства могут 
быть из пожертвований, из рекламы или... из взяток, если нет легальных источников финансирования. 
Последнее очень опасно, так как ныне все СМИ формируют публикации по критерию заказа владельцев 
и спонсоров или заноса редакциям. Лучше разрешить общественному телевидению легальную 
доходность».

Журналист Александр Белковский уверен, что в постсоветском обществе, живущем по закону «Нomo 
homini lupus est», об общественном ТВ не может быть и речи. «И если даже предположить, что где-то кому-
то удастся создать нечто подобное, то можете не сомневаться: это „образование“ обязательно купят 
с потрохами. В качестве примера можно привести печатные издания городских и прочих советов, по идее 
являющиеся выразителем мнения общественности, и получающие на своё содержание немалые средства 
из местных бюджетов. В действительности они являются рупором власти, поскольку кто платит, тот 
и заказывает музыку», — резюмировал Белковский.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24930.html

Онищенко планирует вернуть украинский сыр и «Боржоми» на 
российские прилавки
В обозримом будущем украинский сыр и грузинская минеральная вода «Боржоми» могут вернуться 
в Россию. Об этом на пресс-конференции 9 апреля заявил глава Роспотребнадзора Геннадий Онищенко, 
сообщает корреспондент ИА     REX  .

По словам главного санитарного врача, в ближайшее время эксперты проведут проверку производителей 
сыров из Украины, реализация продукции которых была приостановлена на территории РФ из-за высокого 
содержания пальмового масла. «Мы договорились о дальнейшем ходе инспекций украинских заводов. 
Скорее всего, на следующей неделе отправим их ещё на 2 предприятия», — отметил Онищенко. Для 
проверки деятельности украинских компаний по производству молочной продукции создана рабочая группа.

Что касается грузинских продуктов, то, по словам Онищенко, планируется проверка качества производства 
«Боржоми» и наличие у производителя напитка прав на источники. «Ведь всем известно, и это актуально 
везде, что источник нельзя использовать избыточно, в противном случае можно его потерять», — 
отметил он. Помимо этого, глава Роспотребнадзора надеется достичь договоренностей по вопросу борьбы 
с контрафактным «Боржоми» на российских прилавках.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24931.html

Индекс потребительской уверенности россиян составляет (-5%)
Индекс потребительской уверенности, отражающий совокупные потребительские ожидания населения 
России, в I квартале 2012 года составил (-5%). При этом за месяц этот показатель вырос на 2%, сообщили 
корреспонденту ИА     REX   в Росстате.

Повышение индекса потребительской уверенности по наблюдалось во всех возрастных группах населения: 
у молодёжи в возрасте 16-29 лет — на 1%, у лиц среднего (от 30 до 49 лет) и старшего (50 лет и старше) 
возраста — на 2%.

Индекс ожидаемых изменений экономической ситуации в России на краткосрочную перспективу повысился 
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по сравнению с IV кварталом 2011 года на 3% и составил 4%. Положительных изменений в экономике 
страны в течение следующих 12 месяцев ожидают 26% опрошенных (в IV квартале 2011г. — 22%). Доля 
респондентов, отрицательно оценивающих ожидаемые изменения в экономической ситуации, 
составила 17% (в IV квартале 2011г. — 19%). На положительные изменения в экономике страны в основном 
надеется молодёжь (рост с 7% до 9%), лица среднего возраста (с (-0,7%) до 3%), пожилые россияне (с (-2%) 
до 2%).

Индекс произошедших изменений в экономике России по сравнению с IV кварталом 2011г. не изменился 
и составил (-3%). Положительно оценивает изменения в экономике страны 21% (против 22% в IV квартале 
2011г.), доля отрицательных оценок составила 23% (против 25% в IV квартале 2011г.), 55% респондентов 
считают, что экономическая ситуация в России не изменилась.

Индекс ожидаемых изменений в личном материальном положении по сравнению с IV кварталом 2011г. 
поднялся на 3 процентных пункта и составил (-0,1%). Доля респондентов, считающих, что их материальное 
положение в течение следующих 12-ти месяцев улучшится, составила 16% (в IV квартале 2011г. — 14%), 
ухудшится — 15% (17%).

Индекс произошедших изменений в личном материальном положении возрос до (-4%), что выше уровня IV 
квартала 2011г. на 3%. Доля респондентов, положительно оценивающих изменения в своем материальном 
положении в течение года, увеличилась по сравнению с IV кварталом 2011г. на 3% и составила 17%. Доля 
респондентов, считающих, что их материальное положение ухудшилось, уменьшилась на 3 процентных 
пункта и составила 23%.

Индекс благоприятности условий для крупных покупок находится на отметке (-20%), и вырос по сравнению 
с IV кварталом 2011г. на 1%. Индекс благоприятности условий для сбережений составил (-37%) против (-
39%) в IV квартале 2011 года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24932.html

Автомобиль «Ниссан» выехал на ж/д пути по пешеходному переходу и 
столкнулся с электричкой
Сегодня, 9 апреля, в 16.35 легковой автомобиль Ниссан, грубо нарушив правила дорожного движения, 
несанкционированно выехал на пешеходный переход через железнодорожные пути 23 км ст. Одинцово 
Белорусского направления Московской железной дороги и совершил столкновение с электропоездом 
№6520 Голицино – Икша.

Водитель с места происшествия скрылся. Как сообщили ИА     REX   в службе корпоративных коммуникаций 
МЖД, пассажиры электропоезда не пострадали. В результате инцидента были задержаны несколько 
электропоездов, время задержек составило от 11 до 36 минут. Диспетчерским аппаратом Московской 
дирекции управления движением приняты меры для ввода этих электропоездов в график.

Московская железная дорога напоминает об общественной опасности нарушения автомобилистами правил 
пересечения железнодорожных переездов, несущих угрозу жизни и здоровья и самим автолюбителям, и 
пассажирам электропоездов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/22694.html

В Анадыре бензин за неделю подорожал на 11,3%
С 26 марта по 1 апреля цены на бензин выросли в 29 регионах России. Сильнее всего этот вид топлива 
подорожал в Анадыре — на 11,3%, сообщили корреспонденту ИА     REX   в Росстате.

В 46 центрах субъектов Российской Федерации цены на бензин остались на уровне предыдущей недели. 
Удешевление бензина было зафиксировано в 7 регионах, в том числе в Кемерово — на 2,1%. В Москве 
и Санкт-Петербурге бензин в среднем за неделю подорожал на 0,1% и 0,2% соответственно.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24933.html

Россияне считают Прохорова марионеткой
Михаил Прохоров — марионетка, управляемая из Кремля. Так считает большинство россиян (40%) 
из 1633 человек, опрошенных Левада-центром. Однако 36% респондентов всё же считают Прохорова 
реальной политической фигурой, сообщили корреспонденту ИА     REX   9 апреля социологи. Ещё у 24% 
россиян пока не сложилось чёткого мнения о нём.

Интересно также, что в марте по сравнению с январём россиян, считающих Прохорова марионеткой, стало 
на 4% больше, а число уверенных в его реальности возросло на 6%.
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В целом положительное отношение к Михаилу Прохорову сложилось у 20% россиян, отрицательное — 
у 24%, нейтральное — у 39%. И пока россияне не готовы поддерживать его политические инициативы. Так, 
если бы Прохоров организовал собственную партию, за неё бы возможно проголосовали 18% 
респондентов, а 69% не готовы были бы её поддержать.

Напомним, бизнесмен Михаил Прохоров баллотировался на пост президента России, и набрал почти 8% 
голосов избирателей.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24934.html

19% россиян считают Ходорковского политзаключённым
Политические заключённые в России есть, уверены жители страны. Чаще всего таковым называют 
Михаила Ходорковского, сообщили корреспонденту ИА     REX   социологи ВЦИОМ.

Политические заключенные, по мнению россиян, — это в основном те люди, которые выступают против 
власти (27%). 8% опрошенных также считают, что это инакомыслящие, 6% дают определение «люди, 
неугодные властям». Значительная доля опрошенных полагает, что политические заключенные — это люди, 
отбывающие наказание за определенные преступления — например, выдавшие государственные тайны 
(5%), уличенные в воровстве и коррупции (3%), нарушители законов и госслужащие, превысившие свои 
полномочия (по 2%), террористы (1%). В числе прочих определений — предатели Родины, жертвы 
политической системы во времена СССР, политики, заключённые под стражу (по 2%). 1% также упоминают 
определенных личностей — Михаила Ходорковского, Александра Солженицына, Андрея Сахарова, 
Юлию Тимошенко.

Однако фамилий российских политзаключённых большинство респондентов (39%) назвать не смогли. 
Остальные к таковым причисляют Михаила Ходорковского (10%). По 1% считают политическими 
заключёнными Платона Лебедева и Бориса Березовского. Ещё 23% полагают, что таких людей у нас 
в стране нет.

По убеждению относительного большинства опрошенных, Михаил Ходорковский отбывает наказание за 
(44%). Это мнение характерно для сторонников КПРФ (51%) и «Единой России» (48%). Лишь 19% 
убеждены, что Ходорковский отбывает наказание по политическим причинам — прежде всего так думают 
сторонники непарламентских партий (54%).

Отметим, опрос ВЦИОМ проведён 24-25 марта среди 1600 жителей 138 населённых пунктов России. 
Статистическая погрешность не превышает 3,4%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/24935.html
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Выпуск от  10.04.12

Об агентстве
Информационное агентство REX (Рэкс / Рекс) ориентировано на информирование аудитории о событиях 
в России и за рубежом, знакомит читателей с мнением независимых экспертов, их реакцией на эти события. 

Новости политики, экономики, культуры, острые общественные проблемы — всё это является предметом 
освещения в материалах агентства.

ИА REX публикует аналитические статьи и комментарии экспертов из различных стран мира. 
Индивидуальный взгляд, личная оценка профессионалами происходящего, позволяет читателю 
формировать и свою собственную точку зрения на повестку дня в целом и на отдельные события 
в частности.

Помимо новостей и статей экспертов, ИА REX публикует фото- и видеорепортажи, интервью, исследования.

Читатели ИА REX могут принимать участие в опросах, конкурсах, в онлайн-конференциях, оставлять 
комментарии к опубликованным материалам.

Для пользователей мобильных устройств ИА REX предлагает pda-версию сайта. Помимо этого, агентство 
поддерживает страницы в социальных сетях ВКонтакте, Facebook и Twitter, на которых дублируется лента 
новостей основного сайта.

Все материалы агентства находятся в бесплатном и свободном доступе.

По вопросам сотрудничества:
e-mail: pr@iarex.ru

По прочим вопросам:
e-mail: info@iarex.ru

Стать экспертом ИА REX
Информационное Агентство REX приглашает специалистов в области 
экономики, политики, культуры, а также различных рынков услуг 
(недвижимость, автомобили и т. д.) к сотрудничеству.

Что получает эксперт

• Для каждого эксперта ИА REX создаётся персональная страница на сайте с фотографией и 
информацией об эксперте; 

• Эксперты имеют возможность публиковать свои материалы на нашем сайте, а также давать 
комментарии на события, происходящие в России и за рубежом; 

• Широкий круг читателей. 

Став экспертом ИА REX Вы получите хороший шанс заявить о себе.

Как стать экспертом

Для того, чтобы стать Экспертом ИА REX, Вам следует отправить письмо на электронную почту редакции.

В письме укажите следующую информацию:

1. Ваши фамилию, имя и отчество; 
2. Дату рождения; 
3. Страну и город проживания; 
4. Образование/учёную степень; 
5. Вашу специализацию; 
6. Контактную информацию (Номер телефона, ICQ, Skype т.д.); 
7. Другую информацию, которую Вы считаете важной. 

Мы обязательно рассмотрим Вашу анкету и сообщим о принятом решении.

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru
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